

Baloncesto

El Círculo prolonga su racha y supera al Calvo Xiria

Una gran defensa y el acierto en el segundo y tercer cuartos, claves en el triunfo gijonés

Círculo Gijón	88
Calvo Xiria	66

(16-17), (33-15), (23-11), (16-23)

Círculo Gijón: Samu Barros (10), Hugo Bartolomé (5), Idiris (7), Embalo (12), Okafor (4) -cinco inicial- Vukcevic (8), Morchón (18), Menéndez, Fran Sánchez (4), Cluysen (13), Fernando Noval (4) y Pérez Muñoz (3).

Calvo Xiria: Iglesias (4), Carrizo (8), Rey (11), Peña (14), López-Pizarro (4) -cinco inicial- Val (8), Martínez (5), González Sendra (4) y Potier (8).

Árbitros: Adrián Pérez y Marina Fernández.

J. J. Gijón

El Círculo Gijón prolonga su racha de resultados positivos y además lo vuelve a hacer con una contundente victoria ante un Calvo Xiria que comenzó muy bien, e incluso ganó el primer cuarto, pero luego se vio superado en el segundo y tercer cuartos por los gijoneses, que estuvieron muy acertados en la faceta ofensiva aunque la clave del triunfo fue una gran defensa colectiva.

Los primeros 10 minutos fueron iguales, pero acabaron del lado visitante por un solo punto. El desarrollo de este primer cuarto no hacía prever lo que iba a suceder en el segundo, en el que a los locales les salió prácticamente todo en ataque y no solo recuperaron el punto de desventaja, sino que se fueron al descanso con 17 a su favor tras un parcial de 33-15.

El partido estaba en encarrilado, pero los gijoneses no se relajaron y a la vuelta del vestuario apretaron en defensa y dejaron a su rival en tan solo 11 puntos, añadiendo otros 12 a su ventaja, por lo que al último cuarto llegaron con nada menos que 29 puntos a su favor. Un colchón que permitió a los jugadores del Círculo Gijón to-



Cluysen trata de anotar ante la oposición de Diego Val. | Ángel González

marse las cosas con más calma en los últimos 10 minutos, lo que aprovechó el Calvo Xiria para ganar otro cuarto y reducir en siete puntos la desventaja, que así todo acabó siendo de 22 puntos. De nuevo el bajo porcentaje en los tiros libres es un aspecto que el Círculo tiene que mejorar ayer superaron por poco el 50 por ciento de acierto, 11 de 20. Los gijoneses viajarán a Oviedo para medirse al Universidad el próximo sábado en otro derbi regional en la Liga EBA.

El Tartiere Auto sigue con su calvario y cae ante el Tormes

El equipo gijonés viajó a Salamanca con tan solo 8 jugadores, uno de ellos todavía junior

Tormes	104
Tartiere Auto Gijón	70

(25-11), (25-19), (27-20), (30-20)

Tormes: Felizor (15), Paniagua (12), Salomon (19), McCarthy, Heter (12) -cinco inicial- Garrido (6), Yáñez (8), Akimole (10), Galloso (11), Sánchez (7), Roa (4) y Melgar.

Tartiere Auto Gijón: Cuetos (13), Michu (8), Condes (8), Diego Sánchez (19), Quirós (11) -cinco inicial- Torres (6), Rodríguez (2) y Jimena (3).

Árbitros: Saúl Pérez y Carlos Cobos.

J. J. Gijón

El Tartiere Auto Gijón se presentó en la cancha del Tormes, uno de los equipos más fuertes del grupo, con tan solo 8 jugadores, uno de ellos del equipo junior, y con esas armas poco pudo hacer ante el conjunto castellano, que ya en el primer cuarto marcó las diferencias doblando en anotación al conjunto gijonés, 22-11.

Con todo, los de Kike Urrutia pelearon y plantaron cara a un rival que presumiblemente estará luchando por meterse en la siguiente de las fases de ascenso. Al descanso el Tormes aumentó su ventaja con otros seis puntos.

Los gijoneses no estaban mal en ataque y protagonizaron un buen duelo desde la línea de triples, con 11 aciertos de 29 intentos por igual número del Tormes en 27 lanzamientos. La principal diferencia estuvo en el rebote, en el que el conjunto local capturó 45, diez de ellos en ataque, por 29 del Tartiere Auto. La defensa fue otro de los talones de Aquiles del conjunto asturiano en este partido, ya que en todos los cuartos encajó un mínimo de 25 puntos, 30 en un último al que ya llegaron desfondados, y por segundo encuentro consecu-



Javier Quirós sube el balón. | Miki López

tivo encajan más de cien puntos. Claro que en ambos partidos fue ante dos de los rivales más fuertes. Como también lo será el próximo en el Palacio de Deportes ya que recibirán al Chantada, cuarto clasificado.

La recuperación de lesionados y sobre todo la llegada de refuerzos, máxime tras la inminente marcha de Marinevski, será vital para que el Tartiere Auto pueda superar este mal momento.

Voleibol

Cara y cruz en la Superliga 2

El Gijón Voley se impuso al Universidad de Valladolid y el Grupo cayó ante La Laguna

J. J. Gijón

Cara y cruz para los dos equipos gijoneses de la Superliga 2. El Gijón Voley sigue con su excelen-

te inicio de temporada y se impuso por 3-1 con parciales de 24-26, 25-21, 25-18 y 25-22, al Universidad de Valladolid, que comenzó haciéndose con el primer set para

Gijón Voley 3
U. Valladolid 1

Gijón Voley: Michael Carrera, Santiago Zambrano, Manuel Antonio Meléndez, Elvis Arias, César Menéndez, Adrián Moracho y José Brais como libero. También jugó Miguel Fernández.

Universidad de Valladolid: Alfredo Gilsanz, Sergio Alonso, Álvaro Novella, Sergio Santamaría, Álvaro Casas, Eduardo Valverde y Alejandro González como libero. También jugaron Jorge Martín, Ángel Hernández y Miguel Ángel Santos.

luego verse superado por los gijoneses en un partido nivelado y en el que los pucelanos tuvieron oportunidades de igualar en el cuarto set pero lo impidió la reac-

Grupo 1
La Laguna 3

Grupo Covadonga: Alicia Alonso, Ariana Morán, Paula Lorenzana, Marina Blanco, Sara García, Claudia Cudeiro y María Martín como libero. También jugaron Lidia Arias, Cristina Cudeiro, Ana Rodríguez y Paula Fernández.

La Laguna: Micaela Rosell, Mónica Vázquez, Carolina Fernández, Kaoane Koch, Jelzaveta Morozova, Alba Ortiz y Sara González como libero. También jugó Natalia Bijnimelis.

ción final de los locales. Tal parece que a los gijoneses les cuesta entrar en el partido porque volvieron a perder el primer set, pero al igual que en las anteriores ocasio-

nes se recuperaron y suman tres puntos que les mantienen en la zona alta de la clasificación. Los gijoneses volverán a jugar este medio día recibiendo al Almedrandejo que ayer perdió 3-0 en la cancha del Textil Santanderina.

Por su parte, el Grupo Covadonga acabó cediendo ante las canarias de La Laguna en un encuentro en el que se impusieron en el primer set pero acabaron siendo superadas por las insulares, 25-21, 19-25, 20-25 y 11-25. Las grupistas pelearon el segundo y tercer set pero vieron como Las Laguna imponía su juego en el cuarto y definitivo en el que las locales se quedaron en tan solo 11 puntos. El Grupo jugará la próxima jornada en la cancha del Torrejón.